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ATA nº. 008 de 01 de Junho de 2022. 

 

Ao 1 (primeiro) dia de Junho de Dois mil e vinte e dois 01.06.2022, as 17:30 horas, 

reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI, RENÊ JOAO 

SIDEGUM, PAULO LUIS DA SILVA, ELÇO DOMINGOS ALVES e JOSÉ MARIO ALIEVI, FLAVIO 

KUNRATH, AGENOR DA ROCHA CORREA e KANATO YAWALAPITI. - O PRESIDENTE 

Vereador FABIO DA SILVA SOUZA, declarou sob a proteção de Deus aberta a 8° Sessão 

Ordinária de 2022, mediante normas regimentais desta Casa de Leis.  - ORDEM DO DIA – 

Dando continuidade o Senhor Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO 

MENEGUZZI para que proferisse a leitura das seguintes matérias em pauta: -  INDICAÇÃO 

Nº 037/2022 de autoria do vereador AGENOR DA ROCHA CORREA, que “INDICA AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL  A NECESSIDADE DE REFORMA NA PONTE DO CORREGO DO 

PAULISTAO, SITUADA NA MT427, PROXIMO A POUSADA XINGU, SENTIDO CANARANA’’.-  

INDICAÇÃO Nº038/2022 de autoria DO VEREADOR RENE SIDEGUM, que “INDICA AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A NECESSIDADE DE PATROLAMENTO DA ESTRADA DE ACESSO A 

PROPRIEDADE DE ZE XIRU, PASSANDO PELA FAZENDA 4 MARCOS, SENTIDO A BR242, BEM 

COMO A VIA DE ACESSO A PROPRIEDADE DO CLETO E DO SERGIO LEBRA” -  INDICAÇÃO 

Nº 039/2022 de autoria do vereador ELÇO DOMINGOS ALVES, que “INDICA AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL  A NECESSIDADE DE PATROLAMENTO NA ESTRADA DA MT129 

QUE DA ACESSO A FAZENDA CORREGO FUNDO ATE A FAZENDA JOLLER, NESTE 

MUNICIPIO”. -  INDICAÇÃO Nº 040/2022 de autoria do vereador ELÇO DOMINGOS 

ALVES, que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE PATROLAMENTO NA 

ESTRADA DE ACESSO A FAZENDA AGUA FRIA, SITUADA NA COMUNIDADE SANTA LUZIA, 

NESTE MUNICIPIO”. -  INDICAÇÃO Nº 041/2022 de autoria do vereador KANATO 

YAWALAPITI, que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM COPIA A SECRETARIA DE 

OBRAS, A NECESSIDADE DE FAZER O LEVANTAMENTO NO TRECHO DE 3,800KM DE 

ESTRADA SITUADA EM FRENTE AO POSTO LEONARDO – PARQUE INDIGENA DO XINGU, 

MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE/MT”. -  INDICAÇÃO Nº 042/2022 de autoria do 

vereador KANATO YAWALAPITI, que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM COPIA A 

SECRETARIA DE OBRAS, A NECESSIDADE DE CONSTRUÇAO DE UMA PONTE MADEIRA 

SOBRE O RIO TATUARI, DE APROXIMADAMENTE 25 METROS, QUE DA ACESSO AS ALDEIAS 

MEHINAKO, AWETI, YAWALAPITI, WAURA, KAMAYURA E POSTO LEONARDO, TODAS 

SITUADAS NO  – PARQUE INDIGENA DO XINGU, MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE/MT”. 

-  INDICAÇÃO Nº 043/2022 de autoria do vereador KANATO YAWALAPITI, que “INDICA 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM COPIA A SECRETARIA DE OBRAS, A NECESSIDADE DE 
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 FAZER  UMA LIMPEZA DE AREA PARA NOVA ALDEIA YAWALAPITI, SITUADA NESTE 

MUNICIPIO NO PARQUE INDIGENA DO XINGU”. -  REQUERIMENTO Nº 001/2022 de 

autoria do vereador FLAVIO KUNRATH, que “REQUER INFORMAAÇOES REFERENTE AS 

NOTIFICAÇOES PARA ADEQUAÇAO DAS CALÇADAS”. -  MOÇÃO DE APELO Nº 001/2022 

de autoria do vereador JOSÉ MARIO ALIEVI, que “APELA PELA NECESSIDADE DE 

PATROLAR, CASCALHAR E FAZER QUEBRA MOLAS NA EXTENSAO DA RUA SANTO 

ANTONIO, AREA DE EXPANSAO URBANA DESTE MUNICIPIO”. -  PROJETO DE LEI 

N°037/2022, de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A REFORMA DE 

ALOJAMENTOS CEDIDOS A TITULO GRATUITO PARA MOTORISTAS DO TRANSPORTE 

ESCOLAR, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE 

LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua 

aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  

PROJETO DE LEI N°038/2022, de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A 

CESSAO DE IMOVEL PARA A FUNAI, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER 

DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS 

FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em 

plenário. -  PROJETO DE LEI N°038/2022, de autoria DO LEGISLATIVO MUNICIPAL, que 

“DISPOE SOBRE A CRIAÇAO DO CARGO COMISSIONADO DE ASSESSOR DE CONTROLE 

INTERNO, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE 

LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua 

aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  VETO  

N°002/2022, de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “VETA O PROJETO DE LEI 

N°003/2022 DE AUTORIA DO LEGISLATIVO MUNICIPAL”, o qual em discussão foi 

APROVADO, por desempate do Presidente, sendo favoráveis os Vereadores (Agenor da 

Rocha Correa, José Mario Alievi, Rene Sidegum e Kanato Yawalapiti) e contrários os 

Vereadores (Cezar Meneguzzi, Paulo da Silva, Elço Domingos e Flavio Kunrath).  

Cumpridas as formalidades legais a palavra foi colocada à disposição dos Vereadores 

inscritos.  – O vereador KANATO YAWALAPITI inicia cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos. Agradece os vereadores pela aprovação de suas indicações e diz que 

está aqui para ajudar e não para brigar. Agradece o prefeito pelos seus trabalhos e que 

isso é bom, mesmo que devagar mais que acontece.  Sem mais, finaliza sua fala. – O 

vereador FLAVIO KUNRATH inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. 

Agradece ao secretário de obras e funcionários pelo belíssimo trabalho que foi feito na 

estrada do senhor Carlos Schaeffer, Alieve e Familia Folmman, e também agradece pela 

estrada vicinal de Luis e Lori, Família Loss e Kempf e frisa novamente que foi um excelente 

trabalho feito no local. Agradece muito o nobre vereador Jose Mario pelo o que o mesmo 

faz, e diz que gostou muito das falas e colocações do mesmo. Deixa um convite para quem 

quer ter um lugar sossegado para morar que procure o local, diz que não fez terrenos 
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 mais que tem a população que está fazendo os desmembramentos e está colocando uns 

terrenos muitos bonitos. Fala que não vai sair do local por causa de uma rua ruim, e diz 

que se precisar utiliza outra estrada mais que não vai sair e que vai ficar lá mesmo. Sobre 

o veto diz que gostou muito das discussões dos vereadores e diz que o voto é livre e que 

tem que ser assim. Diz ao Presidente que o voto não vai arrumar intriga entre eles. Sem 

mais, finaliza sua fala. – O vereador RENE SIDEGUM inicia agradecendo a Deus pela 

libertação que o deu em tantas viagens e por ter encerrado o mês com tantas alegrias. 

Cumprimenta e agradece a presença de todos. Diz que só tem que agradecer, diz que fez 

umas indicações e foi atendido e quem fica mais feliz com tudo isso é a população onde 

na Linha Zemolin os trabalhos ficaram muitos bons e que tem mais alguns lugares que 

estão sendo feitos e estão ficando muito bons. Relata que fica triste porque o pessoal 

para qual fez a indicação no dia de hoje nunca foi atendida, mais agradece cada vereador 

que apoiou e pede ao Vice Mauro que ajude nesta parte e diz que tem certeza que a 

população vai atender, por que tem anos que já estão com uma briga com o Executivo 

para poder ter uma estrada em boas condições. Sobre o veto diz que é uma coisa 

complicada, e fala ao Flavio que não tem porque brigarem por isso, e fala que tem 

problemas que muitas vezes o pessoal de fora não entende, fala que foi muito cobrado 

se apoiasse essa indicação pelos moradores do condomínio porque lá também tem 

buraco e lá também precisa de reparo. Aí eles disseram que apoiamos uns moradores e 

outros não e diz que estão em uma situação complicada, e que tem que ter sabedoria 

para resolver as coisas, e ver outras maneiras de resolver as coisas. Fala que como o Dr. 

Jose falou poderiam estudar uma maneira de fazer uma avenida na referida rua e que 

isso não está difícil, que é só se unir e trabalharem juntos para não brigarem e perderem 

amigos. Diz que fica pensativo e preocupado e sofre com isso, e não gosta dessa situação 

pois sempre tem que magoar alguém. Sem mais, finaliza sua fala.  – O vereador JOSE 

MARIO ALIEVI inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Agradece a 

Deus. Parabeniza, em nome do Amirati, todas as crianças e jovens atletas de Gaúcha do 

Norte que estiveram representando o nosso município nos Jogos Estudantis em 

Canarana, onde foram premiados com medalha de Bronze. Parabeniza e agradece a todos 

os envolvidos, e diz que estará sempre disponível para ajudar a engrandecer mais o 

esporte em nosso município. Fala que esteve conversando com o Prefeito em uma viagem 

para Cuiabá e falou ao mesmo sobre a dificuldade   da Rua Santo Antônio. Fala que alguns 

do seu pedido já foram atendidos só que a rua se estende não só a alguns pontos e vai 

até o córrego na baixada, e passou ao mesmo a necessidade de um cascalhamento ali, e 

em nenhum minuto ele se expos a atender e alegou que a dificuldade é o cascalho, e que 

no outro dia falou com ele novamente e ele falou que poderia ser feita a indicação que 

ele vai atender e diz que crê que logo tudo será resolvido e melhorado. Agradece ao 

Executivo e o Secretário de obras por atender sua indicação que já vinha do ano passado 
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 que é o levantamento da estrada que dá acesso ao Neni Alievi na Chácara Santo Ângelo 

e que está ficando muito bom. Fala que a reforma da escola Mirassol também está sendo 

feita. Fala que os vereadores cobram e são chatos mais que na hora de agradecer fazem 

a sua parte. Sem mais, finaliza sua fala. – O vereador AGENOR DA ROCHA CORREA inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Fala que acompanhou o Prefeito e 

o Secretário de obras nas estradas onde estão fazendo melhorias e que está ficando muito 

boa. Fala que choveu muito e pediu ao secretário para fazer uma planilha e que resolvesse 

os problemas desses pontos agora na seca e estão fazendo isso e está dando certo. 

Parabeniza o Jose Alievi pela insistência dele, pois foi daqui até Cuiabá nas orelhas do 

Prefeito e só faltou chorar pedindo pela população, e de repente o Prefeito resolve fazer 

a mesma, e que isso deixa a todos felizes. Fala que foi para o Pontal do Piranha onde o 

secretário de obras falou sobre a estrada que o Rene indicou e o mesmo disse que vai 

fazer também. Fala que com briga não se consegue nada, e que temos poucos recursos. 

Parabeniza a todos os vereadores pelas indicações. Fala que as coisas se consegue na 

união e que brigas só fazem perder amizades. E que ele antigamente era diferente e 

brigão e que saia igual uma onça. Mais que mudou. - Não tendo mais nada a tratar, o 

Presidente encerrou a presente Sessão e após lavrada a presente ata será lida, discutida 

e aprovada e assinada por mim 1º Secretário e pelo Presidente.  

 

AGENOR DA ROCHA CORREA 

 

..................................................................................................................... 

 

 

KANATO YAWALAPITI 

 

..................................................................................................................... 

 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

ELÇO DOMINGOS ALVES 

 

..................................................................................................................... 

 

FABIO DA SILVA SOUZA  
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 .....................................................................................................................  

 

FLAVIO KUNRATH 

 

..................................................................................................................... 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 

 

..................................................................................................................... 

 

PAULO LUIZ DA SILVA 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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